

# ASPIRASI WARGA

## Kapolsek Banjarsari Buka Perkemahan Survival Bivak Saka Bhayangkara Kwartir Ranting Banjarsari

Ciamis - [CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM](http://CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 16, 2025 - 15:02



CIAMIS – Kapolsek Banjarsari, AKP Rahmad Fanani, secara resmi membuka kegiatan Perkemahan Survival Bivak Saka Bhayangkara Tingkat Kwartir Ranting Banjarsari yang bertempat di Bumi Perkemahan Kayu Putih, Dusun Karangwangkal, Desa Kawasen, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis. Sabtu (15/2/2025)

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Ciamis, yang diwakili oleh Polsek Banjarsari, dalam membina generasi muda agar memiliki jiwa disiplin, tanggung jawab, serta kepedulian terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Perkemahan ini bertujuan untuk Melatih kedisiplinan dan kemandirian bagi para anggota Saka Bhayangkara, Menanamkan nilai-nilai moral Pancasila dalam kehidupan, Membentuk kader-kader bangsa yang tangguh dan peduli terhadap lingkungan serta Meningkatkan keterampilan survival bivak yang berguna dalam situasi darurat atau keadaan alam bebas.

Kegiatan ini diikuti oleh 34 calon anggota Saka Bhayangkara dari berbagai pangkalan, 6 pembimbing (Dewan Saka) yang memberikan arahan dan pelatihan.

Materi yang diberikan dalam latihan bivak survival meliputi Pengertian Bivak – Tempat berlindung sementara dari cuaca ekstrem dan bahaya alam, Kemampuan dasar bertahan hidup di alam bebas, Melatih ketangguhan fisik dan psikologis peserta Serta Pertolongan Darurat Simulasi penanganan korban di medan sulit atau ketinggian.

Dalam sambutannya, Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani menegaskan bahwa Polres Ciamis terus berkomitmen dalam membina generasi muda melalui berbagai kegiatan positif, termasuk dalam gerakan Pramuka Saka Bhayangkara.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, para peserta dapat mengembangkan keterampilan bertahan hidup, meningkatkan rasa tanggung jawab, serta semakin mencintai alam dan lingkungannya," ujar AKP Rahmad Fanani.

Hadir dalam acara ini perwakilan dari Kwarran Banjarsari dan Pamarican, DKR Banjarsari, perwakilan pangkalan, Tagana sebanyak 2 personel, serta anggota Rafi 1 orang.

Kegiatan ini berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan anggota Saka Bhayangkara dapat menjadi pelopor dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan bermanfaat bagi masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,